

Carrera electoral de EE.UU. es grotesca, afirma candidata a la presidencia



La Habana, 26 ene (RHC) Gloria La Riva, candidata a la presidencia de Estados Unidos en 2016 por el partido Socialismo y Liberación Sindicalista, definió este 26 de enero en La Habana la presente carrera electoral en su país como la más grotesca de todos los tiempos.

En una conferencia como parte del encuentro internacional Con todos y para el bien de todos que sesiona en Cuba hasta el próximo 28 de enero, La Riva sostuvo tal calificativo basándose en las demostraciones de los principales candidatos de los dos partidos dominantes, Republicano y Demócrata.

“Los republicanos pelean por ver quién puede ser más racista, chovinista y defensor del estado policial, mientras, los demócratas le siguen el juego y también promueven el chovinismo en la población, dando lugar a un espectáculo vil y despreciable cuya máxima expresión es la campaña del magnate Donald Trump (republicano), que reaviva prejuicios racistas en la sociedad”, explicó.

La Riva cuestionó también lo que se conoce como excepcionalismo americano, principio político de Washington según el cual la nación es superior al resto, que es totalmente prescindible.

Criticó la defensa que del mismo ha hecho la aspirante demócrata Hillary Clinton, quien se supone sea la alternativa a Trump si es que ambos ganan en las primarias de sus agrupaciones políticas como predicen las encuestas.

La también fundadora del comité estadounidense que abogó por la liberación de cinco cubanos injustamente encarcelados en ese país en 1998, por monitorear las actividades de grupos terroristas anticubanos, y que no fueron liberados hasta diciembre de 2014, dedicó parte de su exposición a la

violencia policial en la norteña nación.

Recordó que en 2015 la situación cobró la vida de más de mil 200 personas (un promedio de tres al día).

Sobre su candidatura a la presidencia, La Riva mostró su seguridad de que no podrá avanzar mucho en la carrera debido fundamentalmente al sistema elitista y mercantilista bajo el que opera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/82376-carrera-electoral-de-eeuu-es-grotesca-afirma-candidata-a-la-presidencia>



Radio Habana Cuba